

y el peso de los envasados, disponiendo las oportunas tomas de muestras y los correspondientes análisis en los laboratorios oficiales, que habrán de ajustarse a los procedimientos técnicos que se establezcan previamente.

IX. SANCIONES

Artículo trigésimo sexto.—El incumplimiento de lo dispuesto en el presente Decreto será sancionado con arreglo a los preceptos del Decreto tres mil cincuenta y dos mil novecientos sesenta y seis, de diecisiete de noviembre, del Ministerio de Comercio, y demás disposiciones vigentes en la materia.

X. COMISIÓN ESPECIALIZADA DEL ACEITE DEL F. O. R. P. P. A.

Artículo trigésimo séptimo.—La Comisión especializada de Aceites y Grasas del F. O. R. P. P. A. se reunirá, como mínimo, cuatrimestralmente para examinar el desarrollo de la campaña y proponer las medidas que, en todos los órdenes, contribuyan a un mejor desarrollo de la misma, constituyendo los Grupos de Trabajo necesarios a tales fines.

XI. DISPOSICIONES FINALES

Artículo trigésimo octavo.—Los Ministros de Agricultura y Comercio, por sí o a través del F. O. R. P. P. A. y de la C. A. T. en las esferas de sus respectivas competencias, dictarán las disposiciones complementarias oportunas para el desarrollo del presente Decreto.

Artículo trigésimo noveno.—El presente Decreto será de aplicación para la campaña oleícola mil novecientos setenta y uno, que finalizará el treinta y uno de octubre de mil novecientos setenta y uno, comenzando a regir a partir del día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», quedando derogada la Orden de la Presidencia del Gobierno de dieciocho de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

Se concede un plazo de tres meses para la liquidación de las existencias de aceites de oliva virgen y puro no autorizados en los artículos veinticuatro y veinticinco, así como para la adaptación de las etiquetas a que hace referencia el último de los artículos citados.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de noviembre de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Vicepresidente del Gobierno.
LUIS CARRERO BLANCO

ANEJO

Criterios de calidad para los aceites de oliva «virgenes»

Determinación	Extra	Fino	Corriente
Aspecto.	Limpios y transparentes, mantenidos a 20° C ± 2° C.		
Humedad.	≤ 0.2 %		
Impurezas insolubles en éter de petróleo.	≤ 0.1 %		
Color.	Amarillo verde.		
Acidez.	≤ 1 % ± 0.1 %	≤ 1.5 % ± 0.1 %	≤ 3.0 % ± 0.3 %
K ₂₃₂ .	≤ 0.20		≤ 0.25 (1)
Índice de peróxidos (meliequivalentes 0/K grasa).	≤ 20		≤ 25

(1) Los aceites con coeficientes de extinción superiores a 0.25 podrán ser considerados como «virgenes» si, sometidos al tratamiento de purificación con alúmina, la materia grasa así purificada tuviese un coeficiente K₂₃₂ ≤ 0.11. Los aceites que satisfagan esta prueba, y siempre que cumplan las restantes especificaciones de calidad y pureza, podrán ser comercializados con la denominación de «corrientes», pero, en ningún caso, como «extras» o «finos».

DECRETO 3516/1970, de 3 de diciembre, por el que se prorroga el plazo de vigencia de las disposiciones del Decreto 96/1968, de 25 de enero, que concedió bonificaciones y reducciones del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en la Provincia de Sahara.

En uso de la autorización concedida en el artículo sesenta y tres del Decreto tres mil ochocientos tres/mil novecientos sesenta y cinco, de veintitrés de diciembre, modificado por el artículo segundo del Decreto noventa y siete/mil novecientos sesenta y ocho, de veinticinco de enero, que regula el Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en la Provincia de Sahara; previo informe del Ministro de Hacienda, a propuesta del Vicepresidente del Gobierno y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos sesenta,

DISPONGO:

Artículo único.—Se prorroga hasta treinta y uno de diciembre de mil novecientos sesenta y uno el plazo fijado por el Decreto tres mil doscientos ochenta y tres/mil novecientos sesenta y nueve, de diecinueve de diciembre, para la vigencia de las disposiciones contenidas en el Decreto noventa y seis/mil novecientos sesenta y ocho, de veinticinco de enero, sobre bonificaciones y reducciones del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en la Provincia de Sahara.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a tres de diciembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Vicepresidente del Gobierno.
LUIS CARRERO BLANCO

DECRETO 3517/1970, de 3 de diciembre, por el que se prorroga el plazo de vigencia de las disposiciones del Decreto 95/1968, de 25 de enero, sobre bonificaciones arancelarias en la Provincia de Sahara.

En virtud de la autorización concedida en el artículo sesenta y uno del Decreto tres mil ochocientos tres/mil novecientos sesenta y cinco, de veintitrés de diciembre, aprobatorio del texto regulador del sistema tributario de la Provincia de Sahara; previo informe de los Ministros de Hacienda y de Comercio, a propuesta del Vicepresidente del Gobierno y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos sesenta,

DISPONGO:

Artículo único.—Se prorroga hasta treinta y uno de diciembre de mil novecientos sesenta y uno el plazo fijado por el Decreto tres mil doscientos ochenta y cuatro/mil novecientos sesenta y nueve de diecinueve de diciembre, para la vigencia de las disposiciones contenidas en el Decreto noventa y cinco/mil novecientos sesenta y ocho, de veinticinco de enero, sobre bonificaciones arancelarias en la Provincia de Sahara.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a tres de diciembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Vicepresidente del Gobierno.
LUIS CARRERO BLANCO

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 3518/1970, de 26 de noviembre, por el que se eleva el tipo del Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas que grava los espectáculos cinematográficos.

La disposición final segunda del texto refundido del Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas, aprobado por Decreto tres mil trescientos catorce/mil novecientos sesenta y seis, de veintinueve de diciembre, autoriza al Gobierno para que pueda elevarse el tipo de gravamen del mencionado Impuesto sobre los espectáculos cinematográficos, que contiene el artículo treinta y dos del citado texto refundido, hasta el límite pre-

visto en el apartado d) del artículo segundo de la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho. Límite establecido en el cinco por ciento.

La necesidad de armonizar los recursos del Fondo de Protección a la Cinematografía y el Teatro con la política de apoyo a la industria cinematográfica aconsejan hacer uso de la autorización citada en el párrafo anterior.

A estos efectos, a iniciativa del Ministerio de Información y Turismo, a propuesta del de Hacienda, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se eleva al tres coma cincuenta por ciento el actual tipo del dos por ciento del Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas que grava la celebración de espectáculos públicos cinematográficos, en el apartado c) del artículo treinta y dos del texto refundido del mencionado Impuesto aprobado por Decreto tres mil trescientos catorce/mil novecientos sesenta y seis, de veintinueve de diciembre.

Artículo segundo.—Esta elevación será aplicable a los espectáculos que se celebren a partir del día uno de enero de mil novecientos setenta y uno, inclusive.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de noviembre de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
ALBERTO MONREAL LUQUE

CORRECCION de errores de la Orden de 24 de octubre de 1970 por la que se desarrolla lo dispuesto en el Decreto 1255/1970, de 16 de abril, que regula la desgravación fiscal a la exportación.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 265, de fecha 5 de noviembre de 1970, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 17921, norma tercera, «Casos especiales de desgravación», apartado uno. Exportación de hilados y de productos textiles mediante escandallos normalizados, en su línea octava, donde dice: «Tres. Agrupación Industrial de la Fibra Artificial Cortada», debe decir: «Tres. Agrupación Sindical Económica de las Fibras Artificiales y Sintéticas Cortadas.»

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

CORRECCION de erratas de la Orden de 16 de noviembre de 1970 sobre evaluación continua del rendimiento educativo de los alumnos.

Padecido error en la inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 282, de fecha 25 de noviembre de 1970, páginas 19106 a 19109, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En las líneas trece y catorce de la norma segunda, donde dice: «Determinar la educación del contenido de los programas y seleccionarlo de acuerdo con su valor formativo», debe decir: «Determinar la adecuación del contenido de los programas y seleccionarlo de acuerdo con su valor formativo.»

MINISTERIO DE COMERCIO

DECRETO 3519/1970, de 12 de noviembre, por el que se regulan las normas de procedimiento para el establecimiento de derechos «antidumping» y compensadores.

La preocupación por atender a las exigencias de defensa de determinados sectores de la producción nacional frente a situaciones de «dumping» llevó al Gobierno, en cumplimiento de los mandatos contenidos en la Ley Arancelaria y en la Ley de aprobación del I Plan de Desarrollo Económico y Social, a

dictar el Decreto mil setecientos diecinueve/mil novecientos sesenta y cuatro, de veintisiete de mayo, regulador de los derechos «antidumping» y compensadores.

La evolución de las circunstancias económicas internacionales e internas, y el deseo del Gobierno de adaptar progresivamente nuestra legislación a las normas de los Organismos internacionales, aconsejan una modificación de la legislación española y una adaptación de la misma a los Acuerdos suscritos por dichos Organismos. Mediante ello en definitiva, no obstante la sustitución del Decreto mil setecientos diecinueve/mil novecientos sesenta y cuatro, antes citado por el que ahora se promulga, no se hace más que efectuar algunos retoques a las normas vigentes, ya que éstas se inspiraban sustancialmente en las aprobadas en el artículo VI del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT). La aprobación del Decreto actual supone, sin embargo, la más fiel adaptación a dicho artículo VI y al Acuerdo para su aplicación (Código Antidumping) incorporando estas normas por remisión al ordenamiento español y limitándose a hacer las precisiones indispensables sobre el procedimiento y Organos competentes.

Por otra parte, mediante la puesta en vigor de estas normas, se trata de dar inmediato cumplimiento al compromiso contratado por España, en virtud del Acuerdo con la Comunidad Económica Europea, de veintinueve de junio pasado, que ha sido debidamente ratificado por las Cortes Españolas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día seis de noviembre de mil novecientos setenta,

DISPONGO:

Artículo primero.—La imposición de un derecho «antidumping» o compensador es una medida a tomar únicamente en las condiciones previstas en el artículo VI del GATT, y cumpliendo las disposiciones del Acuerdo relativo a la aplicación de dicho artículo VI (Código Antidumping) textos que se publican como anexo al presente Decreto.

Artículo segundo.—El procedimiento se iniciará de manera general a instancia de parte interesada. A tal efecto cualquier Entidad representativa del ramo de la producción nacional afectada o persona natural o jurídica a nombre de dicha producción, presentará instancia ante el Ministerio de Comercio, Dirección General de Política Arancelaria e Importación, solicitando el establecimiento de derechos «antidumping» o compensadores.

Los solicitantes deberán aportar los siguientes datos:

Primero.—Nombre y dirección de la Empresa, persona u Organismo que hace la denuncia.

Segundo.—Nombre y descripción detallada de la mercancía.

Tercero.—Mención de la partida y subpartida arancelaria correspondiente a dicha mercancía.

Cuarto.—Documentos en los que se acredite cuál es el valor normal, de acuerdo con lo establecido en el artículo VI del GATT, para una mercancía idéntica o similar en el país de origen o de procedencia, y cuál es el precio FOB., o Franco Frontera, de su exportación a España.

Quinto.—Una indicación de los impuestos interiores que gravan a la mercancía idéntica o similar en el país de origen o de procedencia cuando se destina al consumo en el propio país.

Sexto.—Una indicación detallada de los perjuicios que está sufriendo o podría sufrir la producción nacional como consecuencia de no establecerse derechos «antidumping» o compensadores.

La Dirección General de Política Arancelaria e Importación podrá iniciar de oficio el procedimiento, pero para ello deberá estar en posesión de elementos de prueba relativos a la vez al «dumping», prima o subvención y al perjuicio que de ellos resulta.

Artículo tercero.—Una vez recibida la solicitud a que hace referencia el artículo segundo, o por su propia iniciativa, la Dirección General de Política Arancelaria e Importación, si estima que los elementos de prueba iniciales relativos a la vez al «dumping», prima o subsidio y al perjuicio causado son suficientes para ello, procederá a la apertura de una encuesta para el debido esclarecimiento de los hechos, solicitando en primer lugar informe a los Departamentos ministeriales competentes.

Artículo cuarto.—Si como consecuencia del estudio realizado por la Dirección General de Política Arancelaria e Importación, a que hace referencia el artículo tercero, estima ésta que hay pruebas suficientes de la existencia de un «dumping», prima o subvención y de que estos causan un perjuicio impor-